



Beutel mit 100 TORX-Schrauben Nr. 83240, 3,0 x 35 mm

- Edelstahl rostfrei.
- Für Edelstahl-Flachprofile.

Werkstoff: 1.4016 (DIN EN 10088-2)
Nicht genormte Bezeichnung: Edelstahl rostfrei, V2A

Geeignet für: Designbelag / LVT Dryback
Montageart: Schrauben

Unter feuer- oder rauchhemmenden Türen ist ein hitzebeständiges und besonders flaches Übergangsprofil gefordert. Hierauf liegen die in den Türen eingebauten Dichtungen (Schall-Ex) nach dem Schließen dicht auf und verhindern das Durchdringen von Rauch und Feuer. Wegen seiner Hitzebeständigkeit wird auf Edelstahl als Werkstoff zurückgegriffen. Die neuen Prinz Edelstahl Flachprofile sind in den Stärken 2 mm und 3 mm sowie Breiten von 40, 50 und 60 mm lieferbar.

Sie werden planeben zu den angrenzenden Bodenbelägen eingebaut und dabei entweder verschraubt oder verklebt. Je nach Anforderung kommen bei der Verklebung hitzebeständige Klebstoffe zum Einsatz. Für Schraubbefestigung werden diese Edelstahl-Schrauben 3,0 x 35 mm mit Torx-Kopf angeboten.



Bag with 100 TORX-screws no. 83240, 3.0 x 35 mm

- Stainless steel.
- For stainless steel flat sections.

Material: 1.4016 (DIN EN 10088-2)
Non-standardised description: Stainless steel, V2A

Suitable for: Design flooring / LVT dryback
Installation: screwing

A heat-resistant and particularly flat connection section is required under fire or smoke-resistant doors. The seals installed in the doors rest tightly on this after closing and prevent smoke and fire from penetrating.

Due to its heat resistance, stainless steel is the material of choice. The new Prinz stainless steel flat profiles are available in 2.0 and 3.0 mm thickness and in 40, 50 and 60 mm width.

They are to be installed flush with the adjacent floor coverings and are either screwed or glued. Depending on the requirements, heat-resistant adhesives are used for bonding. These stainless steel screws with Torx heads are available for screw fastening.